

二种活动

第7号 令和4年11月2日(水) 始江市立始江第二中学校 TEL 03-3480-8891 FAX 03-5497-7362

http://www.komae.ed.jp/jh/02

"先輩から後輩へ"伝統が受け継がれるとき

校長 猪瀬政幸

10月29日、四年ぶりに全校が一堂に会して行った合唱コンクールは、どのクラスも素晴らしく、感動を与える合唱を披露してくれました。そして、素敵な時間をアリーナにいる全員で共有することができました。

そもそも、コロナ禍前の合唱コンクールを経験している生徒は一人もいません。さらに教員の過半数が未経験という、手探りの状態でのスタートでした。そんな中でも、練習の様子を覗いてみると、リーダーが的確な指示を出して、それを皆で真剣に聞いているクラス。担任が熱く語っているクラス。和んでいる状態から、パッと切り替えて集中して歌い出すクラス。それぞれの個性があり、どのクラスも工夫を凝らし懸命に努力していました。



そして本番。特に1,2年生は、この数日で見違えるほど進化したクラスがいくつもありました。 スイッチが入ったときの生徒たちが成長する姿にはいつも驚かされます。そして何より3年生の合唱は圧巻でしたね。指揮者の手の動きに全員が集中し、クラスが一つになる様に思わず息をのみました。結果的に2クラスが表彰されましたが、全クラスに最優秀賞をあげたいと本気で思いました。 素敵な合唱を聴かせてくれた皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

二中生の良いところは、他のクラスであっても、相手の良いところは素直に称えることが自然にできるところです。それが相乗効果となって互いの成長につながっているのだと思いす。そして何より、上級生の"かっこいい"姿を見て、感動して、"自分もあんな風になりたい"と下級生が憧れを抱くことです。この日また、二中の新たな伝統が先輩から後輩にしっかり受け継がれ、生徒も教職員も一体感を味わい、大変充実した日となりました。

「マスクのメリット・テメリットを考え、場面に応じたメリハリのある着脱を心がけよう」

コロナ感染予防には欠かすことのできないマスクですが、マスクを常に着用することによるデメリットについて、最 近注目されるようになってきました。

そもそもコロナ対策におけるマスクのメリットとしては、感染した人の飛沫、つまりウィルスが遠くに飛ばないようにすることに有効だとされています。しかし、マスクをしていてもウィルスはマスクの繊維の隙間を通ってしまうので、ウィルスの侵入を防ぐことにはあまり効果がないこともわかっています。逆に、デメリットとしては、息苦しい(酸素が不足する)ことによる、浅い口呼吸になりやすいこと。それによる免疫力の低下や、自然とぽっかり口が開いてしまい、歯並びが悪くなるとも言われています。相手の表情がわからないことによるコミュニケーション能力の低下も問題視されています。

教室内でマスクを外す状況はあまりありませんが、登下校中や外での運動時、室内であっても相手との距離(2 m が目安)が保たれていてほとんど会話しない場合は基本的にマスクをする必要はありません。場面に応じたメリハリのある着脱を心がけましょう。外せるときには外して、互いに笑顔を見られる時間を多く作りたいですね。

ただ、マスクを「する」「しない」で対立することは避けなければなりません。それはいじめにもつながる行為です。 互いに相手を尊重することは常に心がけてほしいと思います。

一方で、これからインフルエンザも流行する季節になります。改めて、**うがい・手洗い・換気**を積極的に行い、感染防止に努めましょう。

右のQR コードから、狛江市教育委員会が毎月発行している「コミュニティ・スクール通信」にアクセスできます。ぜひ御覧ください。



11月の行事予定

日	曜	予定	16	水	第4回学習確認テスト(1)
1	火		17	木	第4回学習確認テスト(2)
2	水	2年ガン教育 職	18	金	第4回学習確認テスト(3)
3	木	文化の日	19	±	
4	金	3年面談(1) 津波防災の日 安	20	日	
5	土	土曜授業 部活動発表会 東京都教育の日	21	月	学年朝会
6	日		22	火	
7	月	生徒会朝会、3年面談(2)	23	水	勤労感謝の日
8	火	3年面談(3)	24	木	
9	水	3年面談(4) テストー週間前 (学)	25	金	一斉専門委員会/中央委員会 45分授業
10	木	3年面談(5) 生徒会新入生説明会	26	土	
11	金	3年面談(6)	27	日	東京都中学校スピーキングテスト
12	土		28	月	生徒会朝会 3年学年会
13	日		29	火	3年学年会
14	月	全校朝会	30	水	職
15	火	避			
※「SC」はスクールカウンセラーの勤務日です。(直通電話 5438-3512)					

クリーン大作戦に参加しました!

10月22日(土)生徒会の呼びかけにより有志が 集まり、PTAや地域の方々と一緒に狛江市の地域清掃 「クリーン大作戦」に参加しました。

ごみを拾う活動は、周辺環境をきれいにするだけではなく、ごみを出さない意識が芽生えたり、自分の代わりに誰かがごみを処理してくれていることに気づくことができます。参加した生徒たちからは「楽しかった」「参加してよかった」という感想があり、充実した時間になったようです。

||| || 月は第2回ふれあい月間です!|



東京都教育委員会は、6月、11月、2月を『ふれあい月間(いじめ防止強化月間)』と定めています。いじめや自殺、犯罪・非行等の問題行動、不登校等の未然防止や早期発見・早期対応につながる具体的な取組を実施することを目的としたものです。

本校でも生徒会による「あいさつ運動」を実施したり、生徒たちが安心して充実した学校生活が送れるように、11 月から 12 月にかけて「二者面談(1,2年生)・三者面談(3 年生)」などを実施し、一人一人の悩みや課題に対しての取組を行います。もし、心配事や不安などがあればいつでも学校の教員や近くの大人に相談するようにしてください。また、SC(スクールカウンセラー)も毎週金曜日に来校していますので、気軽に相談してください。